



COMUNICACION

miércoles, 25 de mayo de 2022

# Arranca la Semana Náutica de Puerto Gelves

Desde hoy, miércoles, 25 de mayo, hasta el domingo, 29, con la colaboración de Prodetur

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha acompañado a la alcaldesa del municipio, Isabel Herrera, en la apertura de la Semana Náutica de Puerto Gelves, que se desarrollará hasta el próximo domingo, día 29, en las instalaciones de este puerto deportivo.

Este evento, organizado por el Ayuntamiento de Gelves y la empresa municipal Puerto Gelves, S.L, con la colaboración de Prodetur, pretende servir de plataforma para la promoción y venta de artículos o servicios náuticos, así como de otros servicios que de algún modo contribuyan a la mejora, la seguridad y el disfrute de esta práctica o de su entorno.

“El Guadalquivir es uno de los mayores activos turísticos y socioeconómicos de la provincia de Sevilla. Prueba de ello es esta Semana Náutica de Puerto Gelves, que hoy arranca. Conscientes de esta riqueza, desde la Diputación de Sevilla siempre hemos puesto en valor este patrimonio fluvial como fuente de progreso para los municipios del entorno. Como venimos colaborando con Puerto Gelves a lo largo de su historia. Una historia, la del único puerto deportivo de sus características al sur de Europa, que hoy en día es de los principales atractivos de la provincia de Sevilla y de Andalucía” ha afirmado Villalobos.

## Programa de actividades

La Semana Náutica de Puerto Gelves ofrece de forma paralela un variado programa de actividades, con ofertas y descuentos en paseos en barco, alquiler de embarcaciones, *showrooms* de ropa deportiva o bautizos de vela, a cargo de empresas como Sunsails Yachts, Helly Hansen, Suravante Navegación o Escuela de Vela Delcano.

Tras el éxito de la edición anterior, el viernes 27 vuelve la actividad escolar "La Escuela se asoma al Río" donde escolares gelveños se adentrarán en el mundo náutico, fluvial e histórico del municipio. La semana contará, además, con numerosas actividades infantiles.

Además, el sábado en horario de tarde, el sector joven y familiar podrá disfrutar de un *Escape Room Náutico* que se ubicará en las instalaciones del puerto. Los bares y restaurantes ubicados en Puerto Gelves, por otro lado, ofrecerán ofertas especiales en su carta durante esta semana, así como algunas jornadas de música en directo en horario de 18:00 a 21:00 horas.



COMUNICACION

### **Concurso de fotografía**

Este programa del evento ha incluido el tradicional concurso de fotografía, titulado “De cara al Río”, en el que se valoran imágenes de las propias instalaciones portuarias gelveñas, así como del río Guadalquivir a su paso por la localidad.

En esta ocasión los dos primeros premios han recaído en la misma persona, el gelveño José Antonio González de Tena, mientras que el tercero ha sido para Pedro Mendoza Albert, vecino de La Puebla del Río. Los premios consisten en “Paseo en barco para dos personas con aperitivo náutico y placa” (primer clasificado); “Cena en Restaurante en Puerto Gelves para dos personas y placa” (segundo clasificado); y “Visita a la Fundación Nao Victoria para dos personas y placa” (tercer clasificado). El jurado ha estado formado por profesionales de la comunicación y la fotografía.